

21 FOTO JOVE. Els contes

Nota de prensa

El Solleric inaugura 21 FOTO JOVE Una exposición fotográfica llena de magia y creatividad

El patio del Casal Solleric abre sus puertas el viernes 8 de abril, para mostrar de nuevo al público los trabajos fotográficos realizados por jóvenes de Mallorca de 8 a 22 años. La inauguración y entrega de premios se celebra a las 11 h de la mañana con la asistencia de autoridades, empresas colaboradoras, organizadores, y la representación de más de 20 centros escolares que han participado en esta 21 edición.

Foto Jove es una actividad creada y organizada por Pilar Negredo, para la Regidoria de Educación del Ayuntamiento de Palma. Este año cuenta con la gran colaboración de Contratas Bartolomé Ramón CBR, que junto al CEF, Foto Ruano, Casa Vila, la Escuela EDIB, las librerías Baobab y Quart Creixent y los Cines de Palma, aportan premios y formación.

FOTO JOVE es mucho más que un concurso. Desde sus orígenes en 1996, ha conseguido acercar a los jóvenes a la fotografía, les enseña a mirar y a razonar, a observar su entorno, apoya a la docencia a través de la mirada, y ha conseguido en 21 años, recopilar un documento gráfico de la juventud de Mallorca, que abarca numerosas generaciones.

La muestra, que se expone desde sus inicios en el patio del Solleric, ha permitido que muchos de nuestros jóvenes conozcan uno de nuestros centros culturales más emblemáticos, les anima a conocer a otros autores, lo que les permite iniciarse en el mundo del arte. Ya son numerosos los participantes, que en el transcurso de estos años, se han convertido en fotógrafos y desempeñan su profesión en diferentes puntos de la geografía mundial.

Este año han participado 480 jóvenes de 23 centros educativos y particulares. El tema de esta edición ha sido "Los cuentos", y para reflejarlo han realizado 5 fotografías relacionadas con cinco temas: "personaje", "paisaje", "símbolo", "frase del cuento reflejada en una foto" y "fotografía de persona o personas leyendo". El resultado no dejará indiferente al espectador. Han reflejado los 10 cuentos clásicos, elegidos por la organización, en una explosión de más de 2.000 fotografías, donde han integrado los cuentos de forma clásica y actual. Estas fotos se podrán ver a través de la impresión de los 25 premios y 18 finalistas de jóvenes de 8 a 22 años. La exposición abarca también combinaciones fotográficas de los diferentes temas, y tres videos que proyectarán los trabajos de todos los participantes.

Los dos primeros ganadores de cada una de las 3 categorías del concurso han sido;

De 16 a 22 años: 1r Premio CBR. Contratas Bartolomé Ramón: Jero Jaume Clar, del Colegio Madre Alberta. Ha trabajado "El Pequeño Príncipe".

El 2º Premio CEF. Centre d'Estudis Fotogràfics: Aina Gomis Sintes, del IES Son Pacs, "Peter Pan".

De 13 a 15 años: 1r Premio CBR: Arnau Palmer Mora, del IES Son Pacs, "Peter Pan"

2º Premio CEF: Pau Liger Muntaner, del colegio Ntra Sra de la Consolación del Vivero, "Alicia en el país de las maravillas".

De 8 a 12 años: 1r Premio C.B.R: Arnau Vadell Marí, de Escola Mata de Jonc, "Peter Pan". 2º Premio Foto Ruano: Verónika Simeonova, del IES Arxiduc Lluís Salvador "Blancanieves".

La exposición permanecerá abierta al público hasta el 4 de mayo. Los amantes de la fotografía no se pueden perder 21 Foto Jove, una exposición llena de magia y creatividad.